

TEMOIGNAGE MARIA

« Je n'avais plus très envie de me rendre à cette séance car je me sentais incomprise, pleine de doutes et confrontée depuis des mois à une image de moi très abîmée par l'opération et le traitement de chimiothérapie.

Mais, je me suis forcée à y aller et comme j'ai eu raison.... J'ai passé un très bon moment avec Jennifer. Cette séance qui est passée très vite, trop vite, m'a fait un bien fou... J'en ressens encore les effets plusieurs jours après.

Ses conseils en matière de colorimétrie, d'analyse morphologique et de communication non verbale ont été passionnants et déterminants : j'ai appris et compris des choses essentielles qui vont m'aider à me réconcilier avec ma féminité et à me reconstruire psychologiquement.

Jennifer a été très professionnelle, très à l'écoute, délicate, attentionnée, pleine de joie et d'optimisme : je suis repartie avec le cœur plein de joie.

J'encourage vivement les femmes qui traversent l'épreuve du cancer du sein à contacter Jennifer à la fin de leur traitement.

Un grand merci à vous Jennifer. Maria »